
股识吧    gupiaozhishiba.com
 

为什么炒股不要勤劳，怎么炒股、有什么股、为什么有的
人在股市跌了能赚钱、而有的涨了能赚钱！还有各个股份
的意义、比如期值什-股识吧

一、股市真的不酬勤吗？

股市是相信实力不相信无聊的游戏的-所谓勤也要看你的入门的-
酬并不一定是同收益的-吃苦不挣钱-挣钱不吃苦--零点的概念哈哈

二、做什么行业最赚钱，高人指点一下！

专职炒股

三、请问一万块钱怎样投资呢？

分析一下，什么生意你最适合做。
你擅长的，自然就是你容易收获的。
创业首先要定位自己和市场的。
根据你的特点选择致富之路，道理都一样，勤奋、专著！如果会成功。
那必定在升出的价值里包含了你的辛苦。
要把握好你的社会关系，当然是利用上关系。
如果没有太多关系，一般都是消费者忠实度比较高的行业，不容易受到关系的影响
难以介入。
包括，餐饮、娱乐、生产等行业。
如果你要做个体，那校园小店、2元店、饮食业，是当今小投资见效最块的快的行
业。
而且大小比较灵活。
资金多了可以扩大。
资金小的话夜市、地摊几乎不要什么投资。
当然，还可以选择网络开店. 实说真的 要做生意赚钱，先去多多磨练，实践工作，
或是去帮别人打打工什么的，这样自己有了经验，有了信心你就有了创业的动力了
！那时船到了桥头就会直的。
在互联网飞速发展的今天，传统的生意之道也必须随着时代的变化而改变：
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以我个人的经验来看，创业需要弄清下面两个问题： 1、 你想做的是什么？ 2、
你能做的是什么？
你想做的最好是你喜欢的，这样你才会有源源不断的动力推动你前进。
大部分人不成功不是因为选错行业而是因为中途放弃。
如果你每天都硬着头皮去做自己不喜欢的事，恐怕结果不会太乐观。
所谓你能做的是结合你的天赋、能力、经验和资金来考虑的。
不着边际的或超出你个人能力的事最好别做，因为我们是小本创业，经不起太大的
风险。
虽说跌倒了可以爬起来，但更多的人是跌倒了再也爬不起来，无奈之下只得又给别
人打工。
无论何时都不要忘记结合市场需求及相应的消费群体，否则只能是纸上谈兵，出师
未捷身先死。
在我们选项前，下列的几点是我选择行业的若干原则： 1、
必须是喜欢的产品，能够不断保持激情；
产品及所在行业 有广阔的前景，产品是不断增值的 2、
所选行业及产品要有个性，只与一部分人群做生意即可；
可以复制并可以做大 3、 能发挥自己的天赋和特长 4、 现款交易 5、
少和政府部门打交道，少接触饭局、歌舞厅 6、 穿休闲装的时间更多 7.
朝阳产业，成长性高 ，能长期发展 8．受人尊敬，有行业成就感
9．有一定区域垄断性，我的地盘我做主，避免低层次的竞争
10．苦点累点没关系，但投资不能太大，滚动发展 以上所列的条件未免太过完美
，但我们要知道，老板是这个世界上风险最高的职业，如果你要选择这个职业，一
定要先由己出发，缜密思考精心筹划，这样胜算比较高，存活的几率也比较大。
活下来才有可能赢，才有可能一步步朝着大老板、大生意的目标努力、前进。
你这个问题，每个人都在想，每个人都想知道。
但是你知道么，。
一个会赚钱，聪明的人，吃过苦的人不会在问这个问题了。
你也许还很迷惘。
不知道怎么赚钱好。
其实嘛。
行行出状元。
这个世界上这么多人，这个中国这么大。
其实什么都缺的。
财不入急门，成功的真理时刻摆在面前，那就是：吃得苦中苦，方为人上人！中国
是农业大国。
很多食品需要加工，如果你有钱，推荐去，要有创新。
要健康。
再次强调不要违法。
```` 这些都是我个人的想法，最吃香的行业就是吃苦的行业。

                                                  页面 2 / 5



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

四、怎么炒股、有什么股、为什么有的人在股市跌了能赚钱、而
有的涨了能赚钱！还有各个股份的意义、比如期值什

其实炒股的原理很简单的，就是把股票当成一种特殊的商品去进行买卖！就是买入
价和卖出价的差额，扣除手续费后，就是所赚取的，这是短期操作的盈利。
只不过影响股票价格的因素是非常多的，要想赚钱就要有一定分析能力。
当然还有长期，不过这在中国市场上是比较少的，就是为了获得分红而长期持有股
份。
股票的分类有很多，要是按照上市的地点而分可以分为A股、B股、H股等，我们一
般炒的都是A股，A股是指在中国大陆上市的，以人民币计价的股票，B股是以美元
计价的股票，H股是指在香港上市的（就是港股）。
而A股又根据上市公司的主营业务划分不同的行业。
而为什么跌了能赚钱，涨了能赚钱，其实就是市场价高于你的成本价就能赚钱。
怎么炒股，就是买卖股票，我觉得我们教授有句话很生动，“我们在这个价买入是
因为我们认为有更大的傻瓜会出更高的价去买！”炒股的目标就是不要成为最后一
个傻瓜！

五、炒股的人都是好逸恶劳的人还是属于冒险者？

不好说！里面什么人都有。
好逸恶劳的人，聪明正直的人，刻苦勤奋的人，喜爱投机的人，坏人，好人，骗子
，小偷，穷人，富人，男人，女人，老人，青年，小孩，形形色色的人都有，各个
阶层的人都有。
甚至还有退休后把炒股当作打太极拳，把交易所当作老年活动中心解闷的老年人。
我也遇见过失业后，穷困潦倒，把炒股当作暴富捷径、当作精神寄托的人。
当然，大部分人心中是把股市当作快速发财的手段来看的。
我最早进入股市也是把他当作发财捷径的。
时间长了，才发现股市的发财难度和其他行业一模一样，想发财不容易啊！勤奋、
执著这些任何行业必需因素股市也一样需要。
就现在我本人来说，炒股最大的原因是兴趣，我喜欢把自己对人生对社会的感悟放
到股市里做实验，这就是我为什么一直没离开股市的原因。
您呢？
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六、股市会让你不劳而获吗？

想钱，必须看新闻，研究走势.要动脑筋的，不能说不劳而获

七、以炒股为生

兄弟 不要有这种想法 很可笑你工作再怎么忙，一个星期看几分钟的时间总有吧？
我在银行客户部，每天存款贷款大量的资料要做，上班时间可以看，但是没时间了
，但我中午可以看啊，上班不是2点么？股市不是1点就开盘么？我周6周日休息，
不可以选选股么？天天盯着看，无非是不想错过一些短线的机会，但是，兄弟你细
细想想，你真的能把握住短线的机会么？尤其是那种当日的波动？无非就是，冲的
高了，有点想走的意思，没走，然后股票大涨的话，你高兴，股票要冲高就回落了
，你就懊恼刚才为什么不走。
我刚玩股票的时候是高三，就这种心态了，现在想想是非常搞笑的心态，我可以负
责任的告诉你，没有人能看得准短线，别说当天的波动，就是一两星期的涨跌，都
不可能有人能看准的，不信你自己做做看，把10次，100次的操作平均下来看，你
看看谁能赚到钱？对的时候不过是运气好罢了。
巴菲特一年30%的复合增长就可以成为世界首富了，股票的威力不是快速爆发，是
稳定而持续的收益，10年后，你也就非常有钱了。
想全职做股票，甚至连盘中的波动都不愿放过，这种想法极其可笑，那是根本无法
把握的，做股票的人，能看准一个中期的大波段都相当不错了，都已经算是神仙级
别的人物了，那种告诉你，一个星期之内，某只股票会涨停，会大涨的人，绝对是
脑子有问题的，你自己算算，真有做的这么牛的人，那巴菲特那点收益还算什么，
是吧？所以，安安心心工作，股票不用天天盯着看，我现在买的 宜科科技
刚买进不久的，现在有3个点的收益，有时间了看看，没时间就丢着，无所谓的。
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更多关于《为什么炒股不要勤劳》的文档...
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